

<https://www.elcorreo.eu.org/El-Salvador-La-crisis-de-gobernabilidad-es-por-irrespeto-a-la-Constitucion>

# El Salvador La crisis de gobernabilidad es por irrespeto a la Constitución

- Los Primos - América Central y Caribe -

Fecha de publicación en línea: Miércoles 13 de septiembre  
de 2006

---

Copyright © El Correo - Todos derechos reservados

---

**Por Gloria Silvia Orellana**

[Colatino](#). El Salvador, 10 de septiembre de 2006

El doctor José María Méndez, coordinador general del Foro para la Defensa de la Constitución, afirmó que la crisis institucional del país se debe a la sistemática violación de las leyes consagradas en la Constitución de la República. "Los funcionarios son delegados para que cumplan la ley, pero no lo hacen", explicó. La nueva directiva del FDC se comprometió a retomar el compromiso de impulsar iniciativas de la defensa de las leyes nacionales y el Estado de Derecho.

El jurista agregó que la creación del FDC en su nuevo impulso a la defensa de la constitución velará por incentivar la participación de la población para exigir sus derechos a la clase política y funcionarios.

"Hay mucha gente que no pronuncia por temor, cuando la misma constitución nos permite como sociedad civil, la desobediencia civil ante leyes que nos parezcan que atentan contra nuestros intereses y podemos llegar hasta la insurrección y estamos dentro de nuestro legítimo derecho, la gente tiene que saberlo", consideró Méndez.

Asimismo, el FDC presentó la nueva reestructuración de su organismo y sus objetivos principales como: Mantener la vigilancia constante sobre el cumplimiento estricto de los principios constitucionales; proponer acciones para el cumplimiento y logro de las mismas y orientar a la población en el conocimiento, respeto y cumplimiento de estos principios.

La estructura de los coordinadores del foro, ha sido ordenada de la siguiente manera, Doctores: José María Méndez, coordinador general; Ricardo Alfaro, coordinador adjunto; Arturo Méndez Azahar, política, y jurídico, René Soto administración. Licenciado Miguel Angel Alvarado, social; Mauricio Merlos, economía, y el Obispo Medardo Gómez, cultura y espiritualidad.

El foro reitero su compromiso social de dar seguimiento y señalar las deficiencias del sistema, que según el análisis general realizado por todo su staff afirmaron, "que el país se encuentra en una crisis , que se pone de manifiesto en la depredación ambiental, el avance imparable de la delincuencia, el alto costo de la vida; las medidas del Ejecutivo, para solventar la alarmante deuda financiera (pensionados), y otros problemas de índole social. El Doctor Ricardo Alfaro anunció la primera actividad del FDC, para el sábado, a las 9 de la mañana, en la zona depredada por el Ministerio de Obras Públicas, en la finca de El Espino, donde plantarán, simbólicamente, unos arbolitos.